

Groupe Hospitalier de Bretagne Sud :

L'équipe de la formation continue du GHBS désormais implantée sur le site de Kerglanchar.

L'équipe de la formation continue auparavant installée sur le site de la Villeneuve à Quimperlé a déménagé en janvier dernier à Kerglanchar. Ce transfert de locaux résulte de la volonté du Directeur Général du GHBS, Thierry Gamond-Rius, de créer un service de formation du territoire entre Lorient et Quimperlé pour les professionnels du GHBS.

Le service de la formation continue du GHBS comprend aujourd'hui 5 agents dont 2 sur le site de Kerglanchar. Deux professionnelles sont présentes du lundi au vendredi et assurent l'organisation des 6 salles de formation du service à Quimperlé. Ces dernières sont équipées d'outils modernes et performants : écran connecté, vidéoprojecteurs, ordinateurs...La salle informatique localisée quant à elle sur le site de la Villeneuve. Dotée de plus d'une quinzaine de postes, elle permet notamment de développer les compétences des professionnels sur une multitude de logiciels.

Pour assurer ces sessions, le responsable de la formation continue, fait appel à divers formateurs internes ou externes au GHBS qui animent les 160 formations du plan de formation du GHBS. L'arrivée sur le site de Kerglanchar, grâce à une augmentation du nombre de salles disponibles, a permis de doubler le nombre de sessions de formation, et ce malgré le contexte de Covid-19, limitant le nombre d'agents par groupe du fait de la distanciation sociale imposée.

Désormais, à Kerglanchar les professionnels comme les formateurs soulignent l'agréable cadre, au cœur de la nature et à seulement 3 minutes en voiture du site de la Villeneuve. L'accessibilité du site est en effet à souligner : la gare est à moins d'une dizaine de minutes à pieds, le bus passe à proximité de l'établissement et les personnes souhaitant venir en voiture disposent d'un parking gratuit. C'est aussi l'occasion pour les professionnels de l'ensemble des sites du GHBS de découvrir pour certains le site de Quimperlé. C'est, par ailleurs, un exemple de cohabitation d'une activité de formation et de soins psychiatriques, qui participe d'une dynamique d'ouverture de Kerglanchar.

Grâce à un investissement en travaux de près de 33 000 euros, le GHBS dispose désormais d'un centre de formation permettant d'accueillir des professionnels issus de l'ensemble de ses 16 sites, venant parfaitement compléter les 4 salles de formation déjà présentes à Lorient. Grâce à cet espace, une véritable politique de montée en compétences de l'ensemble des agents du groupe est en marche. Cette dernière s'inscrit dans le cadre de la formation professionnelle tout au long de la vie des agents de la Fonction publique Hospitalière. Pour y parvenir, l'évolution du service s'inscrit dans une vision à long terme : en effet, le service de la formation continue du GHBS devrait d'ici la fin d'année 2022 gérer des salles de simulation dans le cadre de la mise en œuvre du projet QVT (*Qualité de Vie au Travail*) 2021-2026 porté par l'établissement.

Contacts Presse :

Madame BOUATTOURA, Coordonnatrice des ressources humaines au 02 97 06 93 21

Monsieur PERON, Responsable de la formation continue au 02 97 06 93 21 ou 02 98 96 65 43